

“Más de 800 Mts. en Rehabilitación de Calle Vista Lago”



La Alcaldía Municipal de Ilopango realiza un plan de recuperación vial con el que se pretende rehabilitar los accesos en malas condiciones para beneficiar a peatones y automovilistas que transitan a diario por las calles de la ciudad.

En esta ocasión la municipalidad reparó la calle Vista Lago con bacheo profundo y recarpeteo en un área de 800 metros cuya inversión asciende a los 39 mil dólares.

Los beneficiados suman más de 2 mil personas, habitantes de la colonia Santa Lucía que viven alrededor de la calle Montecristo recientemente rehabilitada también con un costo de 38 mil dólares.

La municipalidad también trabaja en la recuperación de la calle 1 de referida colonia que durante los últimos días sufrió daños a causa de las fuertes lluvias.

Otro de los proyectos que la comuna desarrolla es la construcción del Malecón del Nuevo Apulo, con una inversión de 1.5 millones de dólares y el bacheo en las principales vías de Residencial Bosques de la Paz, una de las colonias más grandes y transitadas de la localidad.